



## 地域おこし協力隊 焼尻隊員の日記

突然ですが、「人に物事を伝える」って難しいですよ。焼尻島に移住して一年、そんなことをヒシヒシと感じる日々です。……と言いますのは、島内だけで何かをやり遂げるのは非常に難しいと感じるから。つまり、島で何をやるにあたっては、島外の方々とつまずきながら頑張る必要があるわけです。具体的な例を挙げると、僕は今夏、観光で訪れるお客さんと一緒に島内を歩く企画を考えています。準備段階では、協力隊の担当課である総務課の方々に相談しています。実際に動き始めると、島内の方々に「協力をいただく場面もあるでしょう。そこまで企画を考えたとして、島を訪れる観光客に知っていただく工夫がなくては間違いなく閉古島です。また、新聞やインターネットに情報掲載をお願いすることになると思いますが、ここで間違っていては意味がありません。……こうして考えると、常に「人に物事を伝える」場面が想定されるのです。島は海を隔てている以上、島民と島外の人たちとが顔を合わせて話す機会もなかなか実現しません。しかしどんな話題にせよ、

電話やメールだけでは言葉足らずになりがち。島に住んでからと言つもの、「人に物事を伝える」ことの難しさをよりいっそう強く感じています。島暮らし、こんなにも国語力が問われるなんて！

「焼尻地区担当 奥野 真人」



島内、町内の一部に設置している奥野自作の新聞『焼尻なう』これに「人に物事を伝える」取り組み。一字一句に気がつかれます…。

## 人のうごき

平成27年2月届出分を掲載(希望者のみ)

### ごけっこん

澤岡 政幸さん 三国 香さん 南大通

### おくやみ

大森 久士さん 81歳 南大通  
谷口 フミ子さん 91歳 南大通  
新丸 栄子さん 77歳 栄町  
富居 康法さん 49歳 北6の1

### \*LUSH Dance School\*

私たち\*LUSH Dance School\*は、小学生から中学生までの計39名で活動しています。昨年5月から始めてまだまだダンス歴は短いですが、楽しくおどっています。ダンスを通してたくさんの人に出会ってたくさんの人に私たちのダンスを見てほしいです。今まで、町内のイベントに参加させていただきましたが、今後も積極的に活動し、新しいものを作りあげていきたいと思ひます。

入会希望者は  
公民館 ☎62-1178へ

- 例会日時 毎週4回午後4:00から午後6時
- 場所 中央公民館小ホール



### 人口と世帯数(2月末)

人口	7,534人	(- 4)
男	3,582人	(+ 2)
女	3,952人	(- 6)
世帯数	3,718世帯	(+ 2)

( )は前月比

いよいよ今年から羽幌小学校の改築が始まる予定です。(12ページ参照)現在の校舎は昭和28年に建設されたもので、この町で生まれ育った私も6年間通いました。取材などで学校を訪れ廊下を歩いていると当時のままの校舎が小学生の頃のなつかしい思い出をよみがえらせてくれました。

今回の改築で新しくなる校舎は、学校教育施設としてだけではなく、防災面で避難所としての強化も図られ、備蓄庫や自家発電設備なども配備される予定で、改築工事は平成29年度まで行われる予定となっています。

生まれ変わった校舎は子どもたちだけではなく町の人たちにとって重要な施設となります。新しい校舎の完成が今から待ち遠しいですね。

### 編集後記

